

Monika Sylvester-Resch  
Mitterlassnitzstrasse 22,  
**8302 Nestelbach bei Graz**

Nestelbach, am 18.09.2019

An die  
Staatsanwaltschaft Wien

Landesgerichtstraße 11  
1080 Wien

**Betrifft:** Strafanzeige gegen den Leiter der Obersten Fernmeldebehörde Dr. Christian Singer  
Büroanschrift: Radetzkystraße 2, 1030 Wien, wegen des Verdachtes des  
Amtsmissbrauch § 302 und wegen des Verdachtes der Gemeingefährdung im Sinne  
des §177 StGB.

**Bezug:** Verhaltensbeschwerde von Mag. Catharina Roland vom 08.07.2019.

### **Sachverhaltsdarstellung:**

Der wesentliche Sachverhalt ergibt sich aus der beiliegenden Verhaltensbeschwerde von Frau Mag. Catharina Roland.

Durch die Nichteinhaltung der gesetzlichen Bestimmungen bei den Errichtungsbewilligungen für Mobilfunksendeanlagen, wird nicht nur der Österreichische Staat (Rechtsstaatlichkeit) geschädigt, sondern es erfolgt auch eine Gesundheitsschädigung der Nachbarn von solchen rechtswidrig errichteten Sendeanlagen, da keinerlei Vorkehrungen zum Schutz der Nachbarn, vor diesen von solchen Sendeanlagen ausgehenden Strahlen, vorgesehen wird.

Durch den flächendeckenden Ausbau des Mobilfunknetzes 5G, ohne vorherige Risikoabschätzung für die Bevölkerung und ohne Berücksichtigung der Raumordnungsvorschriften der Länder, werden auch wir früher oder später dieser Gesundheitsgefährdung bzw. Gesundheitsschädigung ausgesetzt sein.

Wir selbst sind derzeit auch mit einer rechtswidrigen Baubewilligung für die Errichtung einer Sendeanlage in Nestelbach bei Graz konfrontiert und betroffen. Dadurch wurde uns auch die gesamte Rechtswidrigkeit in Bezug auf die Fernmeldebehördlichen Bewilligungen bekannt.

Ich wurde zur Sprecherin der Bürgerbewegung in Nestelbach bestimmt. In weiterer Folge habe ich mittlerweile zu allen Bürgerinitiativen in Österreich, die gegen den rechtswidrigen 5G Mobilfunkausbau aktiv sind, Kontakt.

Die Staatsanwaltschaft wolle meine Anzeige prüfen und wegen „Gefahr im Verzug“ das Strafverfahren gegen den Verdächtigen ohne Verzögerung einleiten.

Einem eventuellen Strafverfahren schließe ich mich als Privatbeteiligte an.

Mir ist bekannt, dass sich meiner Anzeige mittels Unterschriftenlisten einige Personen, die dasselbe Interesse haben, anschließen werden.

Hochachtungsvoll

Monika Sylvester-Resch

Beilage: Verhaltensbeschwerde mit Beilagen